

Das Haus mit der Roten Fahne ist seit langem ein wichtiger Sammelpunkt für die Arbeiterbewegung von München sowie international. Außerdem ist es der Sitz des Verlags Das Freie Buch, der einer der wenigen Verlage ist, welcher Bücher und Schriften der bedeutendsten historischen Ereignisse der Arbeiterbewegung und deren Vertreter zum Erwerb anbietet, z.B. Schriften von Karl Marx, Engels und Lenin. Auch wir von der Agitpropgruppe Roter Pfeffer waren mit dem Bertolt Brecht-Jugendprojekt anlässlich der Münchner Aufführungen von „Die Tage der Commune“ und „Mutter Courage und ihre Kinder“ in diesem Haus schon mehrmals zu Gast, zuletzt beim Roten Sylvester 2015. Außerdem beinhaltet dieses Haus auch die Druckerei, welche viele unserer Plakate und Broschüren, wie z.B. die Plakate für die bundesweiten Aufführungen von „Die Tage der Commune“ und „Mutter Courage und ihre Kinder“ druckte für einen guten Preis. Es ist für unsere und die nächsten Generationen wichtig, dass die oben genannten Werke der internationalen Arbeiterbewegung erhalten bleiben und dass die kulturelle und soziale sowie historische Bedeutung dieses Hauses gefestigt wird. Deshalb fordern wir, dass das Haus und sein Grundstück in die Hände von Stephan Eggerdinger übergeben werden.

Bertolt Brecht Jugendprojekt
und Agitpropgruppe Roter Pfeffer
Bremen, den 10. Oktober 2016

Angela Kammrad
Nordstraße 367
28219 Bremen